

KST 98695.44

8. 10. Sept.

Götz von Brünig  
Haslibergstrasse.

liebstes Holle,

neben mir auf dem Liegestuhle liegen 2 liebe Briefe von Dir, für die ich Dir von ganzem Herzen danken und die ich in bester Kenntnis schon längst bearbeitet habe, aber es fehlt immer an der rechten Menge zur Realisierung. Vor einer Stunde nun riefst Du Dr. Klemm ab, die 12 Tage, die wir zusammen hier verbracht haben, füllten mir unendlich wohl. Sie ist wohl ein ausgeklönter, warmer, lieblicher, gescheiterter Mensch, der mit allen Herzen hin im Krieg erobert hat und nun beweist sie gleich sie doch "einsame" Feigheit mich Dir zu plaudern.

Zunächst möchte ich meine Freunde darüber ausspielen, dass Du eine so stolze, erhabungs- und gewinnreiche Zeit in den Bergen hattest, dass es Prof. Dr. "herzig" gut erging. Du bist Dr. von einer großen Fuge genommen. Das Du wegen des Faulhorns akademisch bist, hat mir gewaltig impressioniert. Nur sehr bestens ist habe ich, dass Your Brüder während ihrer "Reisen" hier Verhafungen gezeigt haben müssen vor Sondergerichtung. Nun werden wir uns vor Sondergerichtung

nicht befinden. Schr. sehr befreimäßig!

Wie geht es nun weiter dem Hanne von Fr. Fräulein Barth. Von diesen hoffe ich, dass kein ernstes Leidet sich herausgestellt hat, sondern dass es eben höchst wieder besorgt gegangen ist. Wie leicht tut es mir, dass Ihr Zukunft auch in dieser Form waren. Und dann kann natürlich noch alles fäulen passieren. Sie bringt nun alle Liebe und Freundschaften jenseits der Grenze. Wahrst du bereits gestern Nachricht aus Südtirol? Willkommen jetzt liebstes Brief aus den Westen, noch 2 Briefe aus Berlin, gestern aus Stuttgart - Hamburg. Fürstlichkeiten müssen die Menschen überzeugen und dann in den permanenten Spannung, was kommt nun? Die Kapitulation Italiens ist ja wohl ein riesenhafte Kriegsverlust vorwärts; ich denke doch, es rückt nun Ende.

Über Deine hier oben nachrichte war ich sehr froh, umso mehr als noch am Letz Tag in Basel mich Prof. Salomon Preiswah anrief und fragte, ob ich auch gekört hätte, Niemöller nicht mehr am heissen Herd sitzen zu sein auch, dass mir unser Freund Karl Müller - wie Du schreibst - so beschäftigt. Möge unser Herrgott ihn weiter behüten. — Deinen besten bediene ich, das es Fr. Prof. Dr. immer noch nicht gesundheitlich so recht geht. Sie kann mir wahrscheinlich nicht mehr viel in unten-Distanz, genau sie will mir als von mir.

Wie fern, sagt der entlaßt und mal wieder feil für  
deine eigene Lebzeit haben. Und der Trost ist auch  
wieder ganz im Tätschel und Krappensprache.  
Wie herrlich, sagt auch die nicht-Darsteller-Superiorität  
haben, persönlich aus Sein zu treten, reidet  
Auch in Möppen. Den brauchen Musketiere -  
und wohl auch grad den nicht-Theologen - wird  
es ein ganz dicker bleiben sein nur sicher  
ein Weg zur Rettung ist dem einen oder andern  
finne. Und Rettung kann nur's Ahd wader für  
dich gewiss auch nicht gefüllte Tage seien.

Herr tröstet mich wenn es kann kann ich : bei  
der Adolivo - Platz Chauderon 24. -  
Und nun, liebe Herr, dankt ich dir in mir wieder  
für all deine Freude und nun auch für das weitere  
deine Gedanken und Gaben will hin durch tragen  
helfen. Ich kann nicht in Kapelle mit im maroden  
Stern, so wie auch nicht nun reden  
könne und Krapp kann man läss' L. Meine  
griechische Weisheit nennen ich will, gernst aber bis-  
tung nur einen alten eins. Prof. Mackie schreibt  
mir seinen S. has sehr gut, und höre ich auch nichts  
von Hertog, habe allerdings auch nicht ein mal  
an die Hausherrin bislang gerichtet. Von Pfr.  
Vögl habe ich wieder lecke Söhnen. Es tut mir so  
leid, dass er so viel Kühn in S. Früchten sprach hat,

or allen - Martin! - Ritter wir fast dabei auf -  
Bis zum 20. Sept. freute ich, hier oben zu bleiben.  
Pfr. Burckhardt, in aussicht ab morgen für W  
tag bin eine deutliche "Sinnungs- u. Besinnungswo-  
che," in in die Altstadt Konstanz ein platz haben  
mit mir durchaus dabei haben wollen. Vorher  
graut mir noch doch darum, aber ich kann's  
- vielleicht leicht vermeiden - nicht ablehnen.  
Am 20. fahre ich dann nach Konstanz in den neuen  
Fals gebur, sie wird schon so lange erwarten.  
Weil keiner klappz er leider nicht mehr - sie  
haben auf meinen Besuch im Februar, möglichster  
Sept. gekloppt. Und Sept. dichten sie ganz  
in die Februarzeit hier, und den ganzen Tag  
wochenlang auf dem Tisch, einer graue Schen-  
tikan, die nie ohne Krepe über bestehen. Und  
in die Fest habe ich ja dann wirklich nichts von  
ihnen. Es geht dann noch höchst wahrscheinlich  
in die alte Nachel - Kohlgras im Rheintal für  
ein paar Tage; sie haben mich auch so sehr unter  
eingeladen. So lange ich mich von Winden im-  
mer weiter vorher bei das lebte Skripturen blatt  
werde auf den Herbsttag geplantet komme.  
Und dann freue ich mich ganz besonders wieder auf  
dich. Bis dahin gehen viele lecke Wünsche und  
- den werde Ihnen in dir. Vorherst Ihnen Alles.